

3. Liga Wettkampf in Weiher am 25.06.2016

Nun ist der letzte Liga Wettkampf auch Geschichte und wir wissen nun endlich, wer sich für die Hessische Meisterschaft am 09.07. in Kassel qualifiziert hat.

Kenney Paulk und Carlotta Dorigatti erwischten die Startnummer 2 und gingen somit als Erste der FTG ins Rennen. Sie turnten ihre Kombi Übung sauber durch und beide konnten ihre Artistik zu den Wettkämpfen vorher noch etwas verbessern. mit 24,950 Punkten steuerten sie zum Endergebnis der Mannschaft bei. Sie haben sich auf Platz 1 für die Hessische Meisterschaft qualifiziert.

Bei den Damenpaaren der Nachwuchsklasse 2 starteten Luise Herrmann und Elisa Regmann. Sie riefen ihre Übung wieder souverän ab und konnten sich mit 24,650 Punkten auf Platz 1 für die Hessische Meisterschaft qualifizieren.

In der A-Klasse Jugend mussten Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel ihre Kombi Übung zeigen. Mit einem neuen Element dem Doppel Salto vorwärts und einem erweiterten Element (Spagat Element) erturnten sie sich 26,300 Punkte. Sie konnten auf die Mannschaftswertung keinen Einfluss nehmen, da nur ein Start der FTG Pfungstadt in der A-Klasse vorhanden war.

Zum Schluss starteten Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker mit ihrer umgestellten Kombiübung. Sie nahmen gleich 3 neue Elemente mit in die Übung auf. Nicht nur mit dem Vorwärtssalto gebückt in den Armen aufgefangen und dem Überwurf Salto gestreckt, stockten sie die Übung auf, sondern Jana sprang zum ersten Mal ihren Flick Flack. Ebenfalls auf Platz 1 mit 24,900 Punkten nehmen sie in 2 Wochen an der Hessischen Meisterschaft teil. Ebenfalls steuerten sie zum 2. Platz der Nachwuchs-Mannschaft bei.

Natalie Hofmann und Anna Dorigatti mussten bei ihrem letzten Damenpaar Start leider passen. Natalie musste krankheitsbedingt absagen. Sehr schade, denn sie hätten sich mit einem Start wahrscheinlich noch für die Hessische sicher qualifizieren können. So sind sie knapp auf Platz 7 vorbeigeschrammt.

Freuen können sich über die Qualifikation für die Hessische Meisterschaft auch Alexandra Nickel, Marlene Schroth und Noémi Janß. Sie konnten am 3. Liga ebenfalls krankheitsbedingt nicht teilnehmen, sammelten aber an Liga 1 und 2 viele Punkte, die am Ende für Platz 3 in der Gesamtwertung reichten.

Im Kampfgericht saßen Claudia Rettig, Judith Rapp und Noélie-Christin Binczyk. Danke an die Trainer Claudia Dengler, Sascha Dengler und Lisa Rapp.

Am 2. Juli nehmen am Nachwuchsturnier Luise Herrmann und Elisa Regmann, sowie Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker teil. Diesen Wettkampf können sie als Generalprobe verwenden für die Hessische Meisterschaft am 09.07.

Herzliche Glückwünsche an Alle!